

2022年8月17日

～～～ オークワは環境保全活動を応援します ～～～

## 和歌山県「紀の国森づくり基金」へ寄付を行いました

株式会社オークワ(代表取締役社長:大桑弘嗣、以下 当社)は、6月の環境月間期間中、当社の全146店舗において花王製品を対象とした再生プラ・節水商品をお買いいただいた金額の一部を、和歌山県「紀の国森づくり基金」へ寄付を行い、和歌山県より感謝状をいただきましたのでお知らせいたします。

### 記

<目録(感謝状)贈呈式>

- 1、日時 2022年8月10日(水)13時30分より
- 2、場所 和歌山県庁本館3階 特別会議室
- 3、出席者 和歌山県 農林水産部 部長 山本佳之 様  
花王グループカスタマーマーケティング株式会社  
執行役員 近畿支社 支社長 西川博幸 様  
株式会社オークワ 上席執行役員  
住居衣料事業部長 大桑壮勝
- 4、寄付金額 321,194円
- 5、寄付の経緯 2022年6月1日(水)～6月30日(木)の環境月間期間中、オークワ全146店舗において、花王の再生プラ・節水商品(17アイテム)の売上金額の一部を「紀の国森づくり基金」へ寄付を行うキャンペーンを実施。  
(右記、店頭掲示ポスター)



<寄付目録・感謝状の贈呈>



花王/樽井部長様

和歌山県農林水産部長/山本様

オークワ/坂口室長

花王/西川支社長様

オークワ/大桑事業部長

<花王:花王グループカスタマーマーケティング株式会社、オークワ:株式会社オークワ>